

学校だより

No.4 令和7年5月23日

有田小 HP の

QR コードは

こちらです。



とうぎん

有田町立有田小学校 校長 山口 英一

運動会に向けて...

12日(月)の応援団の結団式を皮切りに運動会の練習が始まり、25日(日)の運動会当日に向けて、一生懸命練習に取り組んできました。そして、昨日は雨天延期していた運動会総練習を行い、これまで以上に気持ちも高まってきているようです。

しかしながら、当日の天気を心配しています。様々な情報源で予報を確認しているのですが、それぞれ異なっていて一喜一憂しているところです。予定通りに実施できることを願うばかりです。



結団式



ソーラン練習初日



チロリン節練習初日



玉入れ練習



5月とはいえ、気温が高い日もあり、熱中症対策を十分に行いながら練習をしてきました。水筒の準備など、保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。

総練習





運動会の見どころはたくさんありますが、全校児童によるソーランとチロリン節もその一つです。これらは、上級生が下級生に教えることで伝わっていきます。チロリン節は、保護者・地域の皆さんにも閉会式前に踊っていただくことにしています。子どもたちがつくった円の外側でお皿をお渡ししますので、一緒に楽しく踊りましょう。ご協力、よろしくお願いいたします。

※ 運動会プログラムが配布されています。ホームページにもアップしていますのでご確認ください。

ニュース報道より…。

東京都立川市での小学校への侵入事件について、ニュースなどをご覧になった方も多いかと思います。有田小学校では、不審者侵入、地震、火災などに備えての避難訓練を計画的に行っています。今後も、子どもたちの安心・安全を第一に考えた取り組みを実施していきます。

本校でも危機管理や防犯の面から、来校の際には、必ず職員室や事務室で一言職員にお声かけくださるようお願いしているところです。これまで通り、ご理解とご協力をお願いいたします。

ご協力、よろしくお願いいたします。

先日、やや強い雨が降った日、児童の下校の様子を見ていました。その際、保護者の皆さんが児童の学校送迎のマナーを守ってくださっていることを知ることができました。ご協力、本当にありがとうございます。

昨年度も学校だよりでお知らせしてあったので**再確認**になりますが、**登下校の際の送迎は、原則、旧校舎跡地でお子さんの乗り降りをしてくださるようお願い**しています（お子さんのけがや体調不良などの諸事情によっては、校舎側で降ろされる場合もあります）。これは、車で送迎されるご家族（おじいさんやおばあさんなど）にもお伝えください。

小学校に車で入る森病院跡地付近からは、道幅が狭いうえに見通しも悪く、車両が離合するときの安全を心配していますが、車で送迎される方々がお互いに譲り合うことでスムーズに通行することができています。

これからも**子どもたちの安全・安心のために**、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、運動会の車両駐車場も旧校舎跡地になります。

